

Contra Santiago Creel y Lilly Téllez: Fernández Noroña se despachó a los panistas desde la tribuna



Gerardo Fernández Noroña, diputado federal por el Partido del Trabajo (PT), arremetió contra **Santiago Creel y Lilly Téllez**, presidente de San Lázaro y senadora federal, respectivamente, ambos del **Partido Acción Nacional (PAN)**, esto por ubicarlos como hipócritas al insistir con el discurso polarizante que tanto condenan desde sus trincheras.

Este martes 8 de noviembre, desde el Pleno del Palacio Legislativo de San Lázaro, el promotor de la llamada Cuarta Transformación (4T) señaló que existe una necesidad imperiosa por pacificar a México, esto ante la crisis de inseguridad que azota al país, por lo que vio como favorable que la Sedena continúe a cargo de las tareas de seguridad y protección ciudadana hasta 2028.

Y fue en este contexto en el que destacó la actitud hipócrita de estos dos opositores, junto con toda su bancada, pues el PAN ve como un logro que, en **Guanajuato**, el congreso local rechazara la permanencia de las **Fuerzas Armadas en las tareas de seguridad**, algo que resulta contradictorio al contrastar que se trata del estado más violento de México.